



Cerro de El Pinarejo

seguiremos por el carril de la derecha que va por el fondo del valle. El camino sigue el curso del arroyo entre pinos y de frente vemos el Pinarejo.

A un kilómetro, llegamos a un cruce y el camino hace un giro de noventa grados a la derecha para cruzar el barranco y seguir por el otro lado. A un centenar de metros nos encontramos con un camino a la derecha que rápidamente comienza a ascender; hacemos un giro brusco y tomamos dirección noroeste. Desde aquí el camino empieza a ascender fuertemente hacia el llano.

Llegamos a un cruce, seguiremos por un pequeño carril que nos sale a la izquierda y que desciende a un campo de labor y en menos de un kilómetro confluye con al camino del Val.



El barranco del Val

Aquí una nueva flecha nos indica que podemos llegar a Yebra en unos 2 kilómetros. Para ir al Pinarejo cogemos el carril de la izquierda y que ya toma dirección al cerro.

Nos topamos con una barrera que impide el paso de vehículos; comenzamos la subida por un carril que pasa por un collado donde tenemos vistas del barranco del Val y giramos a la derecha que asciende y que en dos centenares de metros nos lleva a la cumbre.

Un pequeño repecho y estamos en el Pinarejo a 868 metros de altura. Las vistas son espectaculares. Vemos todo el valle del Tajo, la Sierra de Altomira al fondo, Albalate de Zorita, Almonacid de Zorita, Zorita de los Canes; más a la derecha están los pueblos de Almoguera, Yebra, Albares y un largo etc, la vista es espectacular; y a la izquierda la Microrreserva de los Cerros Margosos de Pastrana y Yebra.

Para regresar a Yebra descendemos hasta el último cruce y seguiremos de frente y en un kilómetro y medio arribamos en el pueblo.

DEL TELÉGRAFO AL PINAREJO

S e n d e r i s m o

YEBRA

Patrocina:



Edita:



Colaboran:



Web:



Edita: Editores del Henares.
www.editoresdelhenares.es

aytoyebra.es



YEBRA DEL TELÉGRAFO AL PINAREJO

(17,200 kms)



La localidad de Yebra se encuentra situada en la comarca de la Alcarria Baja, en la provincia de Guadalajara. Proponemos realizar una ruta de senderismo, sencilla y para toda la familia, que recorre parte de su término municipal. Vamos a visitar dos cerros característicos; por un lado el de mayor altura, el del Telégrafo con 928 metros de altura y de otra parte llegar al

Pinarejo, a 868 metros y que es un cerro completamente solitario. Lo más bonito de esta ruta, sin dudar, son las impresionantes vistas en trescientos sesenta grados que se nos ofrece desde el Pinarejo, alcanzamos a ver una buena parte de la Alcarria Baja. A mitad de camino pasamos por Fuente Trazas, que es el paraje al que los lugareños van de romería el último domingo de agosto.